



## SPORTS

Cette fois c'est entendu. Confortée par la décision du TAS qui a débouté la Fécafoot, la sélection nationale des moins de 23 ans disputera bien la CAN de sa catégorie qui débute pour elle dimanche à Tanger (Maroc) face au Mali. Reste que sa préparation aura été tronquée par cette bataille judiciaire.

**Page 10**

## CHUL

Son communiqué dans L'Union appelant les familles à venir identifier les leurs (15 au total) gardés à sa morgue depuis deux ans n'aura eu qu'un faible écho. Alors c'est à titre d'indigent que le Centre hospitalier universitaire de Libreville (CHUL) s'apprête à faire inhumer 14 de ces dépouilles.

**Page 9**

## CEEAC

Dans leur rôle d'éclaireurs, ministres, diplomates et autres experts de la CEEAC ont engagé hier les travaux préparatoires de la 23<sup>e</sup> session ordinaire, début juillet, de la Conférence des dirigeants de la sous-région. Avec, au menu, les questions financières et budgétaires autour de leur organisation.

**Page 3**

# FUMÉE BLANCHE AU PDG !

C'EST la fin d'un suspense devenu insoutenable aux yeux des militants et des observateurs. Attendue en effet de longue date au point d'alimenter spéculations, supputations voire fantasmes, la composition du Comité permanent du Bureau politique, du Bureau politique et du Conseil consultatif des sages du PDG, ses organes délibérants, est désormais connue. L'Union en offre la primeur à ses lecteurs.

**Page 2 & encartage**



## POUR MOI QUOI...

Les femmes gabonaises ont-elles conscience des dégâts des produits éclaircissants sur leurs corps ?

Un atelier sur l'élimination des produits éclaircissants pour la peau contenant du mercure se tient chez nous. Un sujet qui s'adresse à tous tant le phénomène touche toute l'Afrique.

Au commencement, c'était les femmes. Aujourd'hui même les hommes s'y sont mis. A quelques exceptions près, tout le monde veut devenir "blanc". Et on ne regarde plus à la dépense pour y parvenir. Qu'importe si la marmite est vide, les mwanas peuvent crever de faim. Il y a de quoi tirer la sonnette d'alarme sur ce sujet de santé publique et de protection de l'environnement. Nos mamans, sœurs, filles, bonamies et certains hommes ont-ils conscience du danger qu'ils font courir au reste de l'humanité avec le mercure dans la nature ? Et pourtant, tous les poètes et les artistes africains, de la diaspora, notamment les Afro-B descendants n'ont de cesse de célébrer et de magnifier, "black is beautiful". Que voulez-vous ? C'est le complexe du blanc que nous traînons depuis l'époque coloniale où le Blanc incarnait le bien, le beau. Le drame est que certains hommes vouent un véritable culte à la femme... claire au point d'y laisser toute leur fortune pour se l'approprier. Et puis, pourquoi interdire seulement les produits éclaircissants contenant du mercure ? Il faut l'étendre à tous les produits. Ils sont, sans exception, néfastes pour la dignité du Noir qui porte la couleur de tous les jours, de toutes les circonstances. Alors, pourquoi en être complexé ?

Il est temps de le comprendre. Avant que les dégâts qui surviennent à la fin ne soient désastreux quoi.

**...MAKAYA**

SMARTPHONE 4G



HONOR X7A

**AUTONOMIE  
ET PUISSANCE**



128Go



50MP



Jusqu'à 3 jours

135 000 F.CFA

Disponible sur le catalogue



moov-africa.ga